

Wesentlich flexibler unterwegs im Spital- und Heim-Alltag mit Wiegand®-Wagen

Mobile Arbeitsplätze optimieren alltägliche Prozesse wesentlich

Der Einsatz von technischen Hilfsmitteln für die Dokumentation gilt heute schon beinahe als selbstverständlich. Patientenakten werden digital geführt und die Abrechnung der Leistungen benötigt nur noch einen Mausklick – so die Theorie.

In der Realität ist das Fachpersonal aber mit mehreren Aufgaben gleichzeitig beschäftigt. Allzu oft ist der Arbeitsplatz bereits belegt oder nicht in Reichweite. Um die Digitalisierung der Prozesse und deren Integration im Alltag der Pflegekräfte weiter zu unterstützen, bietet Wiegand praxistaugliche Lösungen.

Die Computer-Wagenlinie unterstützt Ärzte und Pflegepersonen digitalisierte Prozesse noch besser umzusetzen. Die unterschiedlichen Wagen von Wiegand lassen sich individuell konfigurieren und mit verschiedensten Computer-Lösungen kombinieren. Die Wagen bieten für die Pflegefachkräfte eine mobile, flexible und auch ergonomische Arbeitsplatzlösung.

Visitenwagen LIGHT im Einsatz mit Laptop in der Praxis am Bach



Unabhängiger Einsatz der Hardware

BenutzerInnen können auf die von ihnen bevorzugte IT-Lösung bauen. Ob sie All-in-Computer, Laptops oder Thin Clients einsetzen möchten, liegt ganz bei ihnen. Wiegand unterstützt den Einsatz aller Varianten und berät bei der Definition der individuellen Lösung. Neben universell einsetzbaren Monitor- und Tastaturhalterungen steht ein vielfältiges Zubehörsortiment zur Auswahl.

Energieversorgung

Das WIEGAND® Energiesystem ist konzipiert als flexible Energieversorgung für Pflege- und Visitenwagen. So können ThinClients oder Laptop unkompliziert eingesetzt werden. Das Kernelement der Energieversorgung ist die Energiebox. Sie wird unter den FlexLine Wagen montiert und nimmt damit keinen Nutzraum im Wagen in Anspruch. Sie enthält 1–4 Batteriemodule, welche je eine Kapazität von 200Wh haben. Dank den grossen Batteriezellen und der cleveren Steuerungssoftware wird die Lebensdauer der Batteriemodule massgeblich verlängert. Ausserdem erhöhen die grossen Batteriezellen die Ladebeschwindigkeit und Abgabeleistung. Dank des Energiesystems können die Pflegewagen von Wiegand unabhängig vom Hardware-Anbieter eingesetzt werden.

Massgeschneiderte Lösungen

Wiegand entwickelt und realisiert seit über 45 Jahren Lösungen zur Unterstützung von Medikations- und Logistikprozessen im Gesundheitswesen. Die Fachleute des innovativen Unternehmens tauschen sich mit den Pflegekräften intensiv aus und kennen so die gängigen Abläufe – die je nach Institution oder Abteilung anders sein können. Das Wagensystem beschränkt sich deshalb nicht auf Standardprodukte.

Das FlexLine Wagensystem bietet unendlich viele Konfigurationsmöglichkeiten und kann auf



Pflegetwagen MAX mit Energiesystem für das Flughafen Gefängnis Zürich

die individuellen Bedürfnisse der Anwender zugeschnitten werden. Das vielfältige Zubehörsortiment erlaubt unzählige Kombinationen, um die Prozesse auf einer Abteilung ideal zu unterstützen. So können Institutionen in effektive Lösungen investieren und gehen bei der Wahl ihrer Pflegewagen keine Kompromisse mehr ein.

Swiss Made

Jeder WIEGAND®-Wagen wird in der hauseigenen Werkstatt in Bülach individuell gefertigt. Material und Fertigung jedes Wagens werden durch die Mitarbeitenden der Qualitätskontrolle genauestens geprüft. Wiegand produziert die Wagen nachhaltig und zu den bestmöglichen Preisen.

Die WIEGAND®-Wagen sind komplett wartungsfrei, daher kommen auch in Zukunft keine versteckten Kosten auf die BenutzerInnen zu. Zusätzlich werden ihnen 5 Jahre Garantie auf Konstruktions- und Fertigungsfehler geboten.

Praxisbericht

Die Computerwagen von Wiegand sind bereits etabliert und in diversen Krankenhäusern und Kliniken im Einsatz. Das Fazit der Verantwortlichen fällt wie folgt aus:

«Der Wagen begleitet uns während der Arztvisite, so haben wir die Informationen über den Patienten auf dem Computer mit dabei. Die Verordnungen werden sogleich erfasst und stehen stets aktuell zur Verfügung. Auch können den Patienten auf dem Bildschirm Röntgenbilder gezeigt werden. Die Qualitätsverbesserung zeichnet sich somit deutlich ab.»
Pflegefachkraft, Spital Männedorf Chirurgie, Privatstation.

«Für das Pflegepersonal ist der Computerwagen eine Zeitersparnis und sie können sich neu wieder anderen Aufgaben widmen, wie zum Beispiel ein vertieftes Patientengespräch führen.



Pflegetwagen MAX mit All-in-One Computer im Einsatz im Spital Männedorf

Auch hinsichtlich dieses Aspektes bietet der Computerwagen Vorteile.» Stationsleitung, Spital Männedorf

«Der Wagen wird wegen seinem schlichten und zeitlosen Design sehr geschätzt. Die Höhenverstellung sowie der Designstandfuss ermöglichen es dem Praxispersonal ergonomisch zu arbeiten.» Medizinische Praxisassistentin, Praxis am Bach.

Weitere Informationen

Weitere Kundenreferenzen können unter www.wiegand.ch eingesehen werden.

Die Computerwagen der Wiegand AG können Interessierte an der IFAS Expo, vom 25. bis 27. Oktober an der Messe Zürich persönlich begutachten. Das kompetente Team erwartet sie in Halle 3, Stand C14.

ARBEITSSICHERHEIT SCHWEIZ
Schweizerischer Verein
für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz

Die Branchenlösung für Heime

- Arbeitssicherheit, Gesundheitsschutz, Betriebliches Gesundheitsmanagement: Branchenspezifische Hilfsmittel für die Umsetzung des Betrieblichen Sicherheitssystems
- Erfüllt die gesetzliche Beizugspflicht von ASA-Spezialisten bei besonderen Gefährdungen
- Umsetzung wirkt präventiv gegen Unfälle und deren Folgen
- Jederzeit digital on- und offline verfügbar
- Ermöglicht Erfahrungsaustausch mit anderen Heimen
- Praxisorientiertes Ausbildungs- und Dienstleistungsangebot
- Spart Zeit und Kosten

www.arbeitssicherheitschweiz.ch/heime

Kontaktieren Sie uns: Arbeitssicherheit Schweiz, +41 44 388 71 91
info@arbeitssicherheitschweiz.ch

